

Kantonsrat

Eingegangen: 31. Januar 2007/11

Josef Würms  
Kantonsrat  
Wiesholz 30  
8262 Ramsen

K-Nr. 786

→ DJ

Ramsen, 25. Januar 2007

An den Regierungsrat  
Des Kantons Schaffhausen  
Regierungsgebäude  
8201 Schaffhausen

Kleine Anfrage **4/2007**

## **Leistungssperren von Krankenkassen**

Der Regierungsrat wird gebeten, Auskunft zu erteilen zu den Folgen, der durch Krankenkassen und weiteren Kostenträger verfügbaren Leistungssperren bei Einwohnerrinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen, die ihre Versicherung nicht bezahlen.

Eine ausgesprochene Leistungssperre führt dazu, dass in dringenden Situationen medizinische Leistungen durch Leistungserbringer (Notfallärzte, Spitäler) wegen der Behandlungspflicht zwar zu erbringen sind, diese aber nicht vergütet werden.

- Wie viele Personen sind gegenwärtig mit einer Leistungssperre belegt?
- Gemäss KVG besteht ein Obligatorium. Wie viel Personen verweigern die Bezahlung der Krankenkassenprämien?
- Wie viel Personen haben die Behandlungspflicht in Anspruch genommen, ohne dass die Leistungserbringer bezahlt wurden?
- Welche Massnahmen hat oder wird der Regierungsrat unternehmen
  - um zu vermeiden, dass Personen mit einer Leistungssperre belegt werden.
  - Dass die obligatorischen Prämien sicher bezahlt werden

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Mit freundlichen Grüssen

